
Чествование юбиляра, важнейшие аспекты
научной и учебной работы, итоги
анкетирования: ученый совет ДонНАСА
рассмотрел перспективные направления работы
ВУЗа

27 марта 2017 года в нашей академии состоялось очередное заседание главного
коллегиального органа – Ученого совета ДонНАСА.

Прежде  чем  приступить  к  рассмотрению  рабочей  повестки  заседания,  ректор
академии,  Евгений  Васильевич  Горохов  поздравил  с  75-летним  юбилеем  нашего
проректора по научно-педагогической и воспитательной работе, профессора Виктора
Николаевича Левченко.
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– Уважаемые коллеги! От имени Совета и коллектива академии я поздравляю с
праздником человека, который всю свою сознательную жизнь проработал в ВУЗе.
Виктор  Николаевич  очень  рано,  после  окончания  профтехучилища,  пошел  на
производство.

В те годы, чтобы обрести право получать высшее образование в так называемой
рабочей группе, нужно было иметь стаж 2 года. Наш юбиляр был одним из первых
студентов  таких  вот  групп.  Был  секретарем  комитета  комсомола  Донецкого
политехнического института, который практически в то время имел статус райкома.
А  затем  пришел  к  нам  на  кафедру  металлоконструкций,  заочно  поступил  в
аспирантуру к Якову Моисеевичу Лихтарникову, в 1973 году защитил кандидатскую.
Упорно работал и занимался наукой, получил звание профессора. Всю свою жизнь он
посвятил  Академии,  тридцать  восемь  лет  Виктор  Николаевич  Левченко  работает
проректором.  –  Отметил  Евгений  Васильевич,  вручая  юбиляру  Благодарственное
письмо. – Для всех нас он человек очень полезный, ведь воспитательная работа,
особенно сегодня, во время военных действий, во времена смуты, крайне важна.
Виктору  Николаевичу  удается  весь  воспитательный  процесс  среди  студенчества
организовать так, чтобы он был четко прописан в общей программе образовательной
деятельности.

Вручая цветы, ректор предложил каждому члену Ученого совета оставить на память в
поздравительном  благодарственном  адресе  свой  автограф.  Как  знак  уважения  и
признания.
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Также  Е.В.Горохов  поздравил  от  имени  Совета  наших  студентов-экологов  с
заслуженной  победой  в  республиканской  олимпиаде  по  экологии.  Наша  редакция
подробно знакомила читателей с победителями.

С анализом текущего состояния и определением перспективных направлений научно-
исследовательской, научно-производственной и инновационной деятельности выступил
проректор по научной работе, профессор Владимир Филиппович Мущанов.
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Анализ текущего состояния и определение перспективных направлений использования
информационных  технологий  в  учебной  и  научной  сферах  академии,  в
документообороте  в  своих  выступлениях  представили  проректор  по  научно-
педагогической работе и международным связям Ярослав Викторович Назим и первый
проректор, проректор по учебной работе Николай Михайлович Зайченко.
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В заключение заседания Евгений Васильевич Горохов огласил итоги анкетирования
студентов старших курсов, посвященного вопросам организации учебного процесса,
соблюдению  правовых  норм  и  качеству  образования  в  академии.  Анкетирование
провели  активисты  профкома  студентов  и  Совета  студенческого  самоуправления.
Анонимное исследование показало, что молодежь ДонНАСА высоко оценивает качество
преподавания  в  академии,  профессиональный  уровень  профессорско-
преподавательского состава и самым серьезнейшим образом мотивирована на учебу и
получение профессиональных знаний и навыков.
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– Я очень благодарен нашему студенческому активу за эту кропотливую работу. Я
рад. что студенты так высоко оценили нашу с вами работу. Это значит, мы идем в
правильном направлении, у нас сильный коллектив, которому по плечу любые задачи.
– подвел итог работы ректор.
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